

# *Le président vénézuélien se prononce pour la défense de la paix face aux violences de la droite*

---



Caracas, 28 mai (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a déclaré que les candidats aux primaires législatives du Parti Socialiste Unifié du Venezuela (PSUV) feront campagne pour la paix dans un contexte marqué par les projets violents de la droite.

Au cours d'une rencontre avec les candidats du PSUV âgés de moins de 35 ans, Nicolás Maduro a expliqué que l'opposition cherche à semer le désespoir dans la population.

Le chef de l'État vénézuélien a appelé les jeunes à ne pas céder aux sirènes de l'individualisme et à construire de leurs propres mains la société qu'ils veulent.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/57506-le-president-venezuelien-se-prononce-pour-la-defense-de-la-paix-face-aux-violences-de-la-droite>



**Radio Habana Cuba**